

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 6 Sendling

Sprecherin SPD: Louisa Pehle

München, den 08.10.22

Regionalzughalt Poccistraße auch für S-Bahnen ermöglichen!

Antrag:

Die Stadt München wirkt daraufhin ein, dass auch S-Bahnen am zukünftigen Regionalzughalt Poccistraße halten können!

Begründung:

Der neue Regionalzughalt Poccistraße (vsl. ab 2029) sieht bisher nur eine Haltestation für Regionalzüge vor. Gerade durch die Verzögerung des Baus der 2. S-Bahn-Stammstrecke wird hier dringend ein S-Bahn-Halt benötigt. Die Stadt München soll daher mit der Deutschen Bahn und dem Freistaat die Planung dahingehend verändern.

Antrag an: Mobilitätsreferat
 Stadtrat München

Initiative:
Philip Fickel
E-Mail:



... gut für Sendling!